



Änderung der Geschäftsordnung auf Grund der Corona Pandemie - Einstellungsausschuss -

<i>Organisationseinheit:</i> Verwaltungsmanagement	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtrat (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Es wird beschlossen, den am 18.05.2020 aufgrund der Corona-Pandemie gefassten Beschluss 2020/0147 zur Aussetzung der Geschäftsordnung bei Einstellungen zu widerrufen. Die Ermächtigung, dass bestimmte Einstellungen vom Einstellungsausschuss auf die Oberbürgermeisterin übertragen werden, wird insoweit rückgängig gemacht.

Sachverhalt

Der Hauptausschusssitzung hat in seiner Sitzung am 05.10.2021 den Widerruf des Stadtratsbeschlusses vom 18.05.2020 aufgrund des Antrages der Fraktion Wir Bürger Völklingen befürwortet.

Anlage/n

Keine